



ひまわりっ子



令和5年11月号



・・・文化の秋・・・



10月は暑さとともに行事であっという間に過ぎてしまった感じがします。11月は文化的な行事がたくさんあります。11月11日(土)・12日(日)には阿南市文化会館を中心に学童展が開かれます。阿南市内小中学生の作品がびっしり展示されます。また、11月25日(土)・26日(日)には、大野町民文化祭が大野公民館であります。本校の児童の作品も展示されていますのでぜひご覧ください。子どもたちの日常の作品や夏休みに時間をかけて製作した作品などいろいろです。毎回子どもの豊かな発想に楽しませてもらっています。

・・・遠足・・・

10月31日(火)1年生から5年生で上板町のあすたむらんどに遠足に行きました。学年に応じて、吉野川下りやプラネタリウムを利用しました。子どもたちは広い公園内を思う存分走ったり、遊具で遊んだりして過ごしました。あっという間に帰りの時刻になったようです。安全で仲良く楽しい一日となりました。



・・・修学旅行・・・

6年生は10月26日(木)・27日(金)1泊2日の旅程で、奈良・京都へ修学旅行に行きました。奈良公園では、鹿をかわいがると同時に旺盛な食欲にびっくり。また、大仏を見上げ、当時の技術に感心したり、生八つ橋作りでは、実際に自分で八つ橋を作り、美味しそうに頬張っていました。京都水族館では、かわいい水の中で過ごす動物をたくさん見たり、クラゲの神秘さに目を奪われたり、初めての経験に子どもたちは、朝早起きしたにもかかわらず大はしゃぎでした。ホテルでも仲良く過ごし、翌日は、清水寺、金閣、東映太秦映画村の旅程を無事こなし、帰路につきました。事前指導をよく守り、みんなが楽しく過ごせる言動ができました。さすがです！引率者としても安心して2日間過ごすことができました。ありがとう。



・・・ピアノコンサート 山本貴子さん 11/14(火)・・・

よんでん文化振興財団のアーティスト派遣事業で、ピアニスト山本貴子さんのコンサートを体育館で行います。フルート奏者の木藤麻衣子さんとヴァイオリン奏者の森基之さんも一緒に演奏していただきます。子どもたちがよくロズさんでいる曲や音楽の授業で学習する曲など、子どもたちが楽しめるプログラムを考えてくださっています。生(なま)で聴くプロの音色を子どもたちと楽しみにしています。



【お知らせ】

5年生担任が12月出産予定のための休みに入りました。学期途中の担任交代となりましたが、新しく赴任した先生と5年生児童は落ち着いて学習をしたり生活をしてしています。



